



8 Pièces

320 m<sup>2</sup>

Réf. V-11039

5 950 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez la magnifique Villa 'Beau Regard', une propriété de prestige située à Villefranche-sur-Mer, au cœur de l'une des plus belles régions de la Côte d'Azur. Cette villa exceptionnelle offre une vue panoramique imprenable sur la rade de Villefranche-sur-Mer, la mer Méditerranée et le Cap Ferrat. Cette propriété exceptionnelle, composée d'une maison principale et d'une maison d'hôtes, s'étend sur un magnifique jardin en terrasses, offrant des espaces de détente à chaque niveau. La villa principale, d'une superficie d'environ 320 m<sup>2</sup>, offre suffisamment d'espace pour qu'une famille puisse en ...

Discover the magnificent Villa 'Beau Regard', a prestigious property located in Villefranche-sur-Mer, in the heart of one of the most beautiful regions of the Côte d'Azur. This exceptional villa offers breathtaking panoramic views of the Villefranche-sur-Mer harbor, the Mediterranean Sea and Cap Ferrat. This exceptional property, comprising a main house and a guest house, extends over a magnificent terraced garden, offering relaxing spaces on every level. The main villa, with an area of around 320 m<sup>2</sup>, offers enough space for a family to make it their main or second home. On the first floor are ...

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE**

13 AVENUE SADI CARNOT - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

